

## DECLARACION

El Frente Amplio sigue con atención la situación política en Ecuador, cuyos acontecimientos más recientes son el juicio político promovido en Asamblea Nacional contra el Presidente Guillermo Lasso por presunta corrupción y la activación, por parte de éste, ante su probable censura y destitución, del mecanismo constitucional de disolución de dicha Asamblea y convocatoria a elecciones generales (presidencial y legislativa) en un plazo máximo de noventa días durante los cuales el mandatario permanece en funciones y gobierna mediante decretos de emergencia sujetos a ratificación de la Corte Constitucional.

Esta crisis política se inscribe en un contexto de descontento social ante la creciente inseguridad, deterioro de servicios públicos básicos e incremento del costo de la vida que afecta a vastos sectores de la población ecuatoriana y respecto a los cuales el gobierno del Presidente Lasso ha sido, cuando no indiferente, ineficiente. Y, en ambos casos, desconociendo derechos inalienables y limitando libertades incluso mediante el uso desproporcionado de la fuerza militar y policial para sofocar las movilizaciones ciudadanas.

Los frenteamplistas confiamos que Ecuador resolverá esta crisis soberanamente, en el marco de la institucionalidad democrática y la plena vigencia de libertades y derechos que su pueblo reivindica y para con el cual expresamos nuestra solidaridad.

**SECRETARIADO EJECUTIVO DEL FRENTE AMPLIO**  
**Montevideo, 19 de mayo de 2023**